



L'École des maîtres

Description

[et_pb_section fb_built= 1 _builder_version= 4.4.8][et_pb_row _builder_version= 4.4.8][et_pb_column type= 4_4 _builder_version= 4.4.8][et_pb_text _builder_version= 4.4.8 custom_padding= |0px|]

La nouvelle plaquette 2020 arrive bientôt.

En exclusivité, la page de garde.

A partir de mercredi, nous ouvrirons une diffusion sur les réseaux sociaux pour la plaquette entière. Comme vous pouvez le voir, vous avez la réponse à la question de l'autre jour !

Pourquoi: « L'École des maîtres »

Tout simplement, parce que c'est le maître qui fait le chien. Et qu'au final notre métier n'a jamais été de dresser ou d'éduquer les chiens des maîtres, mais de leur enseigner comment s'y prendre, afin qu'ils le réalisent eux-mêmes.

« Nous pensons qu'il était temps de valoriser les maîtres ».

L'École des maîtres se déclina en plusieurs produits éducatifs, comme le « club du dimanche », « en cours particuliers, à domicile ou au centre » et sous forme de stages les week-end. Vous en serez bientôt plus. Bonne journée.

[/et_pb_text][/et_pb_column][/et_pb_row][/et_pb_section]

Categorie

1. Education
2. Evénements

Tags

1. chien
2. dressage
3. Éducation

date créée

8 juin 2020

Auteur

fbernerd

default watermark